

Dienstag, 14. April 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

GEMEINDERAT

Die dritte Grüne im Bunde



Gegründet hat Michelle Nelson den Grünen-Ortsverband in Grasbrunn.
privat

Grasbrunn – In den kommenden Wochen stellt der Münchner Merkur in unregelmäßiger Reihenfolge die neuen Gemeinderatsmitglieder aus jeder Kommune vor. Heute: Michelle Nelson (56) von den Grünen in Grasbrunn.

Insgeheim hatten die Grünen schon damit gerechnet, dass sie die Zahl ihrer Gemeinderäte auf vier würden verdoppeln können. Letztlich hat es „nur“ die langjährige Ortsvorsitzende Nelson geschafft als Neueinsteigerin. Die Geschäftsführerin einer Umwelt-Beratung hat eine deutsche Mutter und einen amerikanischen Vater, daher zwei Geburtsurkunden und kam so auch zu den beiden Vornamen „Michelle“ und „Mitchel“, was immer wieder mal zu Verwirrungen führt. Gemeinsam mit Max Walleitner gründete sie 2007 die grüne Ortsgruppe und ist seither im Vorstand. „Meine Themen im Gemeinderat werden daher Umweltschutz, Energie- und Flächenverbrauch sein, da fehlt es zum Teil gewaltig“, sagt sie. „Da ich schon sehr große Projekte verantwortlich gemanagt habe, kann ich da auch für die Gemeinde sinnvoll arbeiten.“ Den zuweilen rauen Ton im Gemeinderat will Nelson ändern, ebenso die Entscheidungen für die Bürger deutlich transparenter machen. „Aber den ersten Punkt, den ich einbringen will, das ist der schnelle Breitbandausbau in allen Ortsteilen, das ist zum Teil erbärmlich. Doch nicht das Projekt an einen externen Provider abtreten, sondern die Gemeinde muss alle Fäden komplett in der Hand halten“, sagt Nelson. bb